

Curaco de Vélez iniciará traslado de su basura domiciliaria fuera de Chiloé

La falta de condiciones sanitarias del vertedero municipal llevó a la administración comunal a solicitar financiamiento al Gobierno Regional y a la Subdere.

Alrededor de 406 millones de pesos le costará a la Municipalidad de Curaco de Vélez el proceso de traslado de sus residuos sólidos domiciliarios fuera del territorio convirtiéndose en la segunda comuna chilota en realizar este proceso junto a Ancud.

Para lograr su cometido el municipio accedió a un subsidio compartido donde el Consejo Regional aprobó 156 millones de pesos sumándose a los otros 250 millones aportados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, Subdere.

El core y presidente de la Comisión Chiloé de este organismo, Francisco Cárcamo destacó la destinación de los fondos públicos restando ahora iniciar la firma de los convenios y la transferencia respectiva.

“Esperamos muy pronto que estos recursos sean transferidos, porque hay aportes importantes, cofinanciado por parte de la Subdere a través de un subsidio de 250 millones de pesos, la diferencia para alcanzar los 406 millones de pesos lo aporta el Gobierno Regional, que va a permitir el traslado de los residuos sólidos domiciliario a un dispositivo final fuera de la provincia de Chiloé”, afirmó.

MEDIDAS

La alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez, mencionó que como administración se adoptarán las medidas para extender la vida útil del vertedero municipal.

Yáñez expresó que en paralelo se explorará un sitio de disposición para lo cual la Municipalidad preparará las bases de licitación pública de este servicio antes de comenzar con el envío de los desechos fuera de la Isla Grande.

“Vamos a iniciar un proceso de licitación pública para que se determine cuál será el sitio de disposición final. Nosotros esperamos trabajar por lo menos un año con estos recursos que son aprobados y que gestionamos ya que es una buena noticia para Curaco de Vélez”, dijo la jefa comunal.

VERTEDERO

El vertedero municipal curacano ubicado en las afueras del radio urbano será sometido a una intervención para mejorar sus condiciones y con ello extender su funcionamiento.

A este respecto la alcaldesa descartó el cierre del recinto recalcando que **“va a continuar siendo un sitio de disposición, pero durante un tiempo ese sitio de disposición no va a recibir nuestros residuos para que trabajemos**



distinto programas inorgánicos, orgánicos, lo que nos permita disminuir lo que llega a destino final”.

En paralelo la Universidad de la Frontera se encuentra trabajando en el diseño que permita establecer si existe la factibilidad de un terreno para recibir a futuro la basura que produce a Isla de Quinchao, sin que hasta el momento exista una fecha de término de la propuesta.

Dicho informe quedará en poder del Comité Técnico Operativo dependiente de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo, Subdere.

Por su parte la alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez, destacó la buena disposición del Gobierno Regional y del Consejo Regional por aprobar dichos recursos, debido a que su municipio no cuenta con el financiamiento necesario para trasladar los residuos sólidos domiciliarios a un destino final, fuera de la provincia.

“Estamos dando un paso concreto para poder sacar lo que llega a destino final y hemos gestionado un

importante subsidio para Curaco de Vélez, sin este subsidio nuestra comuna, que depende mucho del Fondo Común Municipal, no podría sacar lo que llega a destino final, así que estamos muy contentos por el apoyo, estamos muy contentos por la gestión. Esto es cofinanciado por SUBDERE, así que agradecer también a la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo y por supuesto al Gobierno Regional, que ha entendido que tenemos que tomar medidas y acciones para poder mejorar nuestros vertederos y poder generar acciones que nos permitan reducir lo que llega a destino final”, señaló la autoridad curacana.

La alcaldesa Javiera Yáñez, agregó que el municipio de Curaco de Vélez, desde hace un tiempo ha venido trabajando en forma silenciosa, algunas acciones para reducir los residuos sólidos domiciliarios y prueba de ello es la implementación de un programa de compostaje piloto financiado por la SUBDERE y que consiste en la capacitación y entrega de composteras a más de 600 vecinos y vecinas de la comuna.



CENTRO MEDICO ECOSUR
 CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR
 www.centromedicoecosur.cl

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA
- RADIOGRAFÍA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFÍA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA
- ESPIROMETRÍA
- CONSULTA MEDICINA INTERNA: DR. VICTOR HUENCHUNIR
- CONSULTA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- CONSULTA OTORRINO: DRA. CECILIA BOREL
- CONSULTA OPTALMOLÓGICA: DR. MARTÍN WERNER
- CONSULTA TRAUMATOLOGÍA: DR. ERASMO VERA
- CONSULTA CIRUGÍA: DR. STEVEN AYESA
- EDIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO TM OTORRINO: TM KAREN CÁRDENAS
- LABORATORIO CLÍNICO: LABORATORIO BIOLAB

IGNACIO SERRANO 415 CASTRO
 +56 652 630077
 +56 652 530000
 +56 9 58292146
 contacto@centromedicoecosur.cl